

Inhalt

Editorial.....	121
AKTUELL	
Wissenschaftlicher Jahreskongress des Central Sterilising Club Cardiff, 16. - 17. April 2018.....	126
Thema Aufbereitung von Medizinprodukten beim 14. DGKH-Kongress für Krankenhaushygiene. Berlin, 18. - 21.3.2018.....	132
Hamburger AEMP Forum 2018.....	136
HAUPTARBEITEN	
S. Kovach*, W. Balch, M.A. Drosnock: Die intensivierete Sichtprüfung medizinischer Instrumente auf Sauberkeit.....	146
LESERBRIEFE	
Zu: Reinigungs- und Trocknungseigenschaften verschiedener Designs von Siebkörben.....	165
FORTBILDUNG	
Qualitätsmanagement in der AEMP - Chirurgische Standard-Instrumente Teil 4: Sichtkontrolle, Pflege und Funktionskontrolle von atraumatischen Klemmen.....	168
EMPFEHLUNGEN	
Fachausschuss Qualität der DGSV: Angaben der Hersteller zur Aufbereitung von Medizinprodukten - Aktuelle Änderungen der DIN EN ISO 17664.....	175
DGSV	
Der Vorstand informiert.....	181
Industrie.....	183
Termine.....	184
Jobs.....	185-187
Fachkunde Sachkunde.....	188
Autorenhinweise.....	190
Impressum.....	192

Contents

Editorial.....	124
NEWS UPDATE	
Annual Scientific Meeting of the Central Sterilising Club Cardiff, 16 - 17 April 2018.....	138
Focus on Medical Device Reprocessing at the 14 th DGKH Hospital Hygiene Congress. Berlin, 18 - 21 March 2018.....	142
MAIN ARTICLES	
S. Kovach*, W. Balch, M.A. Drosnock: Enhanced visual inspection of medical devices.....	156
LETTERS	
On: Cleaning and drying performance of different designs of instrument baskets.....	166
EDUCATION	
Quality Management in the CSSD - Standard Surgical Instruments - Part 4: Visual inspection, maintenance and functional testing of standard atraumatic clamps.....	172
RECOMMENDATIONS	
DGSV Quality Task Group: Information to be provided by the medical device manufacturer for the processing of medical devices - Recent amendments to EN ISO 17664.....	178
Industry.....	183
Events 2018.....	184
Information for Authors.....	190
Imprint.....	192